



Antrag

der Fraktion der FDP

Wahlfreiheit sichern – Länderhoheit beim Betreuungsgeld schaffen – Tagesmütter und Tagesväter fördern

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, eine Bundesratsinitiative mit dem Ziel zu ergreifen, dass die Bundesländer über die Verwendung des Betreuungsgeldes in eigener Hoheit entscheiden können.
2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung weiterhin auf, Vorbereitungen zu treffen, die Anteile Schleswig-Holsteins am Betreuungsgeld zum Ausbau des flexiblen Bereichs der Tagesmütter und Tagesväter, zur Qualifizierung von Tagespflegepersonen sowie zur Förderung kommunaler Angebote zur Unterstützung der Eltern bei der Erziehung zu verwenden.

Anita Klahn
und Fraktion